
 
 

 
開催日時 ： 2025年 5月 30日（金） 15：30～17：00 

開催場所 ： 教育文化ホール地下 1階 小集会室 

役員氏名 ：川端会長、倉持副会長、定行副会長、高橋副会

長、大石、大森、表、笠松、駒津、重川、杉山、平林、藤平、 

堀内各理事、薩本、増渕各監事 

 

【議案】 

第 1号議案  総務委員会 （倉持副会長） 

（１）入会申し込み者の承認 

正会員 17名、学生会員 7名計 24名の入会申し込み、振り

込みがあった。正会員 14名、学生会員 7名計 21名に関して

は、満場一致で承認された。所属なしの正会員３名について、

次回の理事会において入会申し込み書を確認し、あらためて

審議することとした。 

第 2号議案  年次大会運営委員会 

（1）2025年度代議員総会の進行の確認 （倉持副会長） 

1）代議員出席者の確認(重川理事・表理事・三神理事) 

2）次第と議案議決の確認、議長の選出、タイムスケジュール

の確認 

3)会長・副会長・理事・監事の役割分担、座席、ステージ座席

の確認 

倉持副会長が、代議員総会の進行の確認を行い、満場一致

で承認された。 

（2）代議員懇談会進行の確認（川端会長） 

川端会長が、代議員懇談会進行の確認を行い、満場一致で

承認された。 

(3)学会賞授与式の進行の確認（定行副会長） 

定行副会長が、学会賞授与式の進行の確認を行い、満場一

致で承認された。 

（４）第 77回大会運営・進行の確認（定行副会長・杉山理事） 

杉山理事が、第 77回大会運営・進行の確認を行い満場一致

で承認された。 

大会参加者 573名、情報交換会参加者 143名であることが

確認された。 

（5）全体部会長会の進行の確認(倉持副会長)  

倉持副会長が、全体部会長会の進行の確認を行い、満場一

致で承認された。 

（6）情報交換会進行の確認（川端会長・杉山理事） 

杉山理事が、情報交換会の進行についての確認を行い、満

場一致で承認された。 

加えて、杉山理事から、保育は、お子さん 3名、計 2件の依

頼があったこと、アルバイトへの保険をかけていること、救護室

には看護師さんが 9時から 5時まで勤務していることが報告さ

れ、満場一致で承認された。 

（7）閉会式の確認（倉持副会長） 

倉持副会長が、閉会式の進行を確認し、満場一致で確認され

た。 

代議員の出席率について質問があった。川端会長から、33名

の出席、残りが委任状であることが報告され、満場一致で承認

された。 

参加者の保険についての質問があった。杉山理事から、一般

参加者を対象とした保険はかけていないことが報告され、満場

一致で承認された。 

第 3号議案  企画・広報委員会 （定行副会長） 

（１）部会長の交代 

定行副会長から、食文化研究部会、被服心理学部会、服飾

美学部会の 3部会の部会長の交代について、説明があり、満

場一致で承認された。 

第 4号議案  学園台ハイツの改修計画（定行副会長） 

定行副会長から、学園台ハイツの改修計画について説明があ

り、見積もりが提示され、妥当な額であること、予算の原資が示

され、満場一致で承認された。 

第 5号議案  飯島藤十郎財団からの寄付（川端会長） 

川端副会長から飯島財団（ヤマザキパン）からの寄付につい

て説明があった。使途は食領域に限るものとのことで、意見が

求められた。食に限るのではなく、領域横断的な研究助成、学

会誌の特別号を作成する、食領域のシンポジウムを実施する

などの意見が出された。出た案をもって担当者と交渉すること

が提案された。次回に再度検討することが、満場一致で承認

された。 

第 6号議案  理事の補充について 

川端会長から、日本女子大学の飯田文子先生に理事をお願

いすることが提案され、満場一致で承認された。 

 

【報告】 

報告事項１ 第 79回大会について 

大森理事から、第 79回大会準備の状況について、担当の北

海道地区では対面での開催が厳しく、オンラインでの開催を

提案している旨説明があった。次回の理事会で審議すること

が報告された。 

報告事項 2 メールアドレス未登録者について 

川端会長から、本部メールアドレス未登録者リストを元に報告

があった。オンライン選挙、学会誌閲覧ための対処方法につ

いて検討した。支部でメールアドレスを把握している人は本部

まで連絡することが求められた。 

以上 
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